



## PRD se dice listo para evitar reforma electoral

Sol azteca celebra 33 años y advierte a gobierno federal que defenderá las libertades políticas

**ALEHÍ SALGADO**

—nacion@eluniversal.com.mx

Al celebrar 33 años de la fundación del PRD, la dirigencia y la militancia de ese partido advirtieron que defenderán al país de los retrocesos a la democracia que impulsa el gobierno del Presidente de la República con su iniciativa de reforma electoral.

En el Monumento a la Revolución, donde se concentraron cientos de simpatizantes y militantes, el líder del sol azteca, Jesús Zambrano, dijo que el presidente Andrés Manuel López Obrador y la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, quieren “que el México democrático que conquistamos a base de luchas se convierta en dictadura.

“Pero eso, López Obrador, no te lo vamos a permitir; no vas acabar con las libertades políticas, con los derechos y, mucho menos, con el PRD. ¡No te tenemos miedo, Andrés Manuel!”, proclamó.

Ante alcaldes, legisladores, militantes y seguidores, Zam-

brano Grijalva reivindicó las luchas sociales de ese instituto político y afirmó que hoy día la democracia está más presente que nunca y hay una “falsa Cuarta Transformación”

Recalcó que la pobreza, la inseguridad, la desigualdad, la violencia y los feminicidios siguen en aumento desde hace cuatro años que tomaron el gobierno “quienes hoy están hundiendo al país”.

Dejó claro que el PRD regresará los programas sociales porque son bandera del partido. “Hay PRD para mucho tiempo, hay PRD para la igualdad de las mujeres, los derechos de los jóvenes, hay PRD que seguirá luchando por un medio ambiente sano, para que haya seguridad, transparencia y una República democrática”, dijo.

Adriana Díaz Contreras, secretaria general del partido, señaló en su mensaje que el sol azteca está más fuerte que nunca y cumple más de tres décadas de luchar contra el autoritarismo, la corrupción, la impunidad y la injusticia.

“Desde nuestro origen hemos llamado a la ciudadanía a hacer patria, luchando por las causas de la gente y millones de mexicanas han participado en este proyecto. Hoy le decimos a la ciudadanía

que hemos sido pilar en la lucha por un México más libre y justo; pero rechazamos el autoritarismo del gobierno”.

Luis Espinosa Cházaro, coordinador de bancada, dijo que en el partido están los que decidieron no seguir a un caudillo, ni a un corrupto. ●

**JESÚS ZAMBRANO**

Líder nacional del PRD

“Desde nuestro origen hemos llamado a la ciudadanía a hacer patria, luchando por las causas de la gente (...) hemos sido pilar en la lucha”



La militancia del PRD en el Monumento a la Revolución.